

多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年4月10日(日)午前9時発表

多賀城市内の被害状況

- ・死亡者 177名
- (内訳) 男性 109名
- 女性 68名
- ・行方不明者 11名
- ・避難者数 1,584名
- (避難所数 10箇所)
- ・避難所での配食者数 3,669名

菊地健次郎市長から

今日も歩いて登庁しましたが、とても暖かく、木の芽も膨らんできています。

私たちは、文明の力に依存した生活に慣れてしまっておりますので、停電や断水となると、本当に大変な思いをします。作家の曾根綾子さんが「災害が発生したら、一人ひとりがそこから何かをくみ取って、次のステップにつなげていくことが大事である」といった内容の意見を今朝の読売新聞に載せていました。

今回の災害を災難と思わず、東北人の粘りを示していきたいと思えます。

国土交通省から

仙塩浄化センターと八幡雨水ポンプ場のポンプ車については、異状なく、24時間フル稼働しています。

自衛隊から

本日は、東北沿岸部で大規模捜索を行います。多賀城市でも砂押川以南を150人体制で捜索します。

各種支援については、前日どおり実施します。

なお、旧長崎屋跡地で実施している入浴支援については、午前10時から午後8時まで実施していますが、毎週水曜日のみ機材のメンテナンスを行うことから午後1時から午後8時までとします。

避難所の統合に大型車両3台を手配して対応します。

宮城県から

県道の被災車撤去については、宮城県災害対策本部で本日結論が出る予定です。

警察から

昨日、管内では七ヶ浜町で遺体が1体発見されました。
本日も県外の警察本部からの協力を得ながら継続して行方不明者の搜索活動と管内治安維持のためのパトロールを行います。

消防署から

本日未明にパチンコ夢屋の駐車場で自動車火災が発生しました。現在、原因究明中です。
昨日は、10件救急搬送しました。
本日も危険物の除去などを行います。

消防団から

本日は、自宅待機とします。

市役所各部から

本日、自衛隊及び警察の協力を得ながら10箇所の避難所を3箇所に統合しますが、正午までには終了する予定です。
本日午後5時35分に櫻井充財務副大臣が来庁する予定です。
明日から小・中学校において短期授業が始まり、児童・生徒の登校が開始するので、登下校時の見守りについて協力をお願いします。
東北本線は、仙台～花泉間下り線が4月下旬に開通する予定とのことです。
また、仙石線については、4月中旬頃にあおば通～東塩釜間が開通する予定とのことです。
4月8日（金）現在で多賀城市に寄せられた義援金は2,380万円となっています。
本日も給水と本管の点検を行います。
なお、4月8日（金）に予定していた明月への通水は、4月11日（月）に実施する予定です。
塩竈市給水区の断水に対しては、塩釜三中での給水活動のほか、総合体育館や東豊中学校、東小学校の水道から自由に水を汲むことも出来ますのでご利用下さい。

宇部市と防府市からの給水応援は、本日で終了します。

昨日の総合相談窓口には、新規で100件、継続で16件の116件の相談がありました。4月1日(金)からの累計で994件となりました。

弁護士相談が10件、社会福祉協議会の相談が42件でした。

災害ボランティアについて

受付件数 42人

稼働者件数 42人

学校が開始することによって、高校生ボランティアが激減しました。